



TAPIA, EN MEDIO DE LA MINISTRA DE MINERÍA Y EL GOBERNADOR.

Presidente de Escondida | BHP es ejecutivo del año de la industria

Durante la Cena de la Minería 2025, organizada por la Asociación de Industriales de Antofagasta (AIA), el presidente de Escondida | BHP, Alejandro Tapia, fue distinguido con el Premio “Radoslav Razmilic”, que reconoce la trayectoria de un ejecutivo o ejecutiva que haya contribuido al desarrollo regional desde su rol productivo.

Este galardón puso en valor sus más de 20 años de experiencia en la industria, en los que destaca ser el primer chileno y antofagastino en liderar la mayor productora de cobre del mundo, que recientemente finalizó un año fiscal marcado por récords históricos de producción y logros que contribuyen al desarrollo de la Región de Antofagasta.

El evento contó con la presencia de la ministra de Minería, Aurora Williams, autoridades regionales y nacionales, además de los principales ejecutivos de compañías mineras y representantes gremiales.

Bajo el liderazgo de Alejandro Tapia, Escondida | BHP alcanzó una producción de 1 millón 305 mil toneladas de cobre durante el año fiscal 2025 (julio

2024 – junio 2025), siendo el mejor resultado de la compañía en 17 años.

También anunció un plan de crecimiento por hasta US\$ 10.800 millones para fortalecer la capacidad productiva de la operación.

Desde que asumió en 2023, Tapia ha promovido una cultura organizacional centrada en la seguridad y la excelencia. 🏆